

Quand TEDx délire : « la pédophilie est une orientation sexuelle comme une autre » ...

Présent dans le monde entier depuis plus de 25 ans, les « TED » (créé par une fondation américaine à but non lucratif) sont des rencontres sous forme de conférences sur des sujets apolitiques et variés. Le but est de partager des idées en restant bienveillant. Les conférences durent 18 minutes (ce qui correspond à la capacité maximale de concentration du cerveau humain) et permettent d'aborder des sujets vastes comme l'entrepreneuriat, les arts, le multimédia, l'innovation, le design, la santé etc...



En 2018, lors d'une allocution TEDx au sein de l'université de Würzburg en Allemagne, **Mirjam Heine**, étudiante en médecine, défend la pédophilie. Les réactions qui ont suivi cette conférence ont suscité une énorme controverse. Sa théorie est que la pédophilie n'est pas une perversion mais une orientation sexuelle au même titre que l'hétérosexualité ou l'homosexualité.

■ *L'étudiante a été applaudie à la fin. Comment est-ce possible ?*

Mirjam est une jeune femme à la voix douce et lente. Dès le début de sa conférence, elle fait appel aux sentiments des spectateurs en commençant son allocution par l'histoire d'un jeune homme « *Jonas, 19 ans, étudiant en droit et joueur de foot.* » Elle invite son public à le considérer et à mettre de côté son « rejet » à l'égard des pédophiles. « *N'importe qui aurait pu naître pédophile* », garantit-elle.



À l'annonce de ses premiers mots, dans la salle, aucune réaction. L'étudiante poursuit donc : « *Tout le monde peut venir au monde pédophile. L'attraction sexuelle envers les enfants est involontaire et devrait être acceptée et tolérée par la société, pourvu que la personne ne passe pas à l'acte.* »

Selon l'étudiante nous devrions accepter et tolérer les pédophiles car plus on les isole, plus ils auront tendance à passer à l'acte et à agresser les enfants. Ils devraient pouvoir en parler librement de leur tendance et de leurs sentiments sans craindre d'être jugés par leurs proches, leurs parents, ...

■ *Normaliser la pédophilie*

Durant sa conférence l'étudiante n'a qu'un seul objectif : que son auditoire change son regard et son comportement vis-à-vis des pédophiles. « On ne fait qu'augmenter la souffrance des pédophiles en les isolant, en les pointant du doigt ou en se moquant d'eux. » **Mirjam** les positionne en victimes et veut qu'on se mette à leur place pour nous attendrir et rendre son discours pro-pédophilie audible : « *Il faut les traiter avec respect, après tout, ils n'ont pas choisi d'être pédophiles. Comme nous, ils ne sont pas responsables de leurs sentiments...* » Devant son public toujours aussi silencieux, elle ne cesse de prendre la défense des pédophiles « *parce qu'on naît comme ça* ».

D'après la jeune femme des « études scientifiques » montrent que seuls 20 à 30% des agresseurs d'enfants sont des pédophiles. Elle affirme également que la majorité d'entre eux sont sexuellement attirés par les adultes, passant à l'acte avec des enfants dans des situations extrêmes : un beau-père qui abuse de sa belle-fille parce qu'il est en colère contre la mère de cet enfant.

- **Des propos qui ont heurté la toile**

À la fin de sa conférence **Mirjam** a été applaudie, comme si le public approuvait son discours scandaleux. C'est seulement lorsque la conférence a été mise en ligne que les réactions nombreuses et violentes se sont manifestées.

Ses propos ont aussi heurté les dirigeants des conférences TED qui ont écrit un communiqué expliquant que l'étudiante n'avait pas assez vérifié ses sources. À la suite des nombreux commentaires négatifs, la conférence n'est plus en ligne sur TED. La fondation a aussi assuré que les conférences ne soutenaient et ne recommandait pas la pédophilie.

Discussion

Mademoiselle Heine a tenu un discours de plus de dix minutes en tenant des propos épouvantables sur la pédophilie. Elle a réussi à capter son auditoire qui n'a pas bronché tout comme TED qui a mis en ligne sa conférence sans aucun discernement.



Rédigé par Elodie Postec – juillet 2023

- **Si vous souhaitez visionner la conférence :**

<https://www.youtube.com/watch?v=jrl1nC17hn4>

- **Nos sources :**

Oulaoups : <https://www.oulaoups.com/tedx-rennes/#:~:text=Des%20idées%20pour%20changer%20le,le%20design%2C%20la%20santé%20etc...>

Le journal de Montréal <https://www.journaldemontreal.com/2018/09/01/pauvres-pedophiles>

Reinformation.TV <https://reinformation.tv/naitre-pedophile-orientation-sexuelle-conference-ted-mirjam-heine-smits-86547-2/>

Youtube <https://www.youtube.com/watch?v=jrl1nC17hn4>